

学校だより

150周年記念に、藤枝市生涯学習講師の
丹羽凌園先生に書いていただきました。

音さゆる

令和6年5月29日(水)
藤枝市立葉梨西北小学校

やさしく
よく

～能登半島地震後の今～

能登半島地震が起きた時、卒業した去年の6年生が、ピア・サポートができないかと考え、地域・保護者のみなさんにも協力いただきながら募金活動を行いました。また、地震の被害が大きかった輪島市と珠洲市の小学生を励ましたいという思いから、西北小全員で応援メッセージを書きました。

輪島市と珠洲市のHPに応援メッセージを送りたい旨を書いて送ってみました。災害復旧作業で大変な中ですから、返信が来ることは難しいと思いましたが、やはり返事はありません。そこで白山市に相談してみました。白山市は藤枝市の友好都市で、白山市には被災された近隣から避難されてきた方が大勢いらっしゃいます。「その方に見ていただく機会がありますか」とお尋ねしたところ、白山市役所さんから、「西北さんのメッセージを、ぜひ小学校に届けてあげたいです。白山市から、輪島市と珠洲市に打診してみましょう。」とおっしゃってくださいました。そして4月中旬に両市から承諾をいただきました。

この話を6年生にしたところ、わたしの想像以上に喜んでくれました。そして「この応援メッセージに、気持ちが明るくなるような楽しい絵や言葉をもっと増やします！」と言うのです。数日後、6年生が校長室に持ってきたメッセージを見て、きっと輪島市や珠洲市の子どもたちに、西北小の子どもたちの気持ちが届くだろうと思いました。

先日、輪島市役所の坂本様からお手紙が届きました。大変ありがとうございます、心に残るお手紙でした。みんなにもお伝えしたいと思います。

静岡県藤枝市立葉梨西北小学校
校長 井鍋 敏子 様

令和6年4月30日

この度は、令和6年能登半島地震に際し、葉梨西北小学校児童の皆様の心温まるメッセージをお送りいただき、誠にありがとうございます。

また、児童の皆様により募金運動が行われ、集まった貴重な募金を石川県へ送付いただき、心から感謝を申し上げます。

現在、輪島市内には9つの小学校がありますが、このうち市街地及びその周辺部にある6つの小学校（河井小学校、鳳至小学校、鶴巣小学校、大屋小学校、河原田小学校、三井小学校）が地震による校舎の損壊が大きいことなどから、臨時に輪島中学校の空き教室を利用して共同で授業を行っているところあります。

このため、河井小学校のグラウンドにおいて仮設の小学校校舎を建設中であり、この6小学校の児童達は2学期以降、完成次第この校舎で授業を行う予定となっています。

お送りいただきましたメッセージは、この共同で授業を行っている児童達へお渡したいと考えております、きっと皆様のメッセージは、輪島の児童達の心の支えになるものと思います。

1月1日の能登半島地震以降、全国各地で地震が発生しており、南海トラフ地震の心配からも不安を感じている児童もいるものと推察いたしますが、この能登半島地震が児童達の防災に対する意識付けの機会となれば幸いに存じます。

この度いただきましたメッセージ、ご支援に対しまして重ねてお礼を申し上げ、略儀ながら書中をもちましてご挨拶とさせていただきます。

誠にありがとうございます。

輪島市総務部総務課長 坂本 修



【6年生と応援メッセージ】

何人の方のご尽力で、子どもたちの応援メッセージを輪島市と珠洲市に届けることができました。

輪島市からの手紙からは、被災地の小学生が今も間借りした中学校で勉強しているなど、復興まではまだ道のりがあることがわかります。

子どもたちにとっても、わたしたちにとっても、今回のことでの様々な学びがありました。

復興に向けて進んでいるみなさまを心に留めながら、わたしたちも日々、自分たちができる事を頑張っていきたいと思います。

6月の主な予定

良書読もう月間

- 1日（土）藤枝市環境フェスタ
※4年生ホタル作品展示
- 4日（火）3年生茶道教室
- 6日（木）南條先生読み聞かせ（昼休み）
- 7日（金）委員会活動
スクールカウンセラー来校日
- 8日（土）メディアコントロールデー
ふじえだイングリッシュキャンプ
- 10日（月）プール開き週間
6年生マイジョブ講座
残量調査（14日まで）
- 11日（火）わくわく班遊び3年生

13日（木）5・6年生交通安全リーダーと語る会

17日（月）家庭教育学級開講式

18日（火）5時間授業

20日（木）代表委員会

歯科検診 9:00

1年生 4時間授業



21日（金）5時間授業・授業参観・学級懇談会

PTA理事会

24日（月）鈴木和子先生「笑顔」の講演会

25日（火）中学生あいさつ運動1日目

26日（水）中学生あいさつ運動2日目

27日（木）3年生スーパー見学



PTA親子愛校活動

暑い中、ありがとうございました

感謝



皆さん連携して作業してください、おかげで隅々まできれいになっていました。

5・6年生の児童もプール掃除に参加しました。自分たちの手できれいになり、水泳が楽しみになりました。



第78回 運動会「一人一人が最後まで全力でやり、ピアサポートがたくさんある運動会」



西北小のみんなが一つの輪になりました。

バッチャリ親子の絆



中学生ボランティアも大活躍！
ありがとうございました。



繰り返し練習に取り組
んだダンスと組み体操



保護者の皆様、最後の片付けまで、
ご協力ありがとうございました。